



# BOLETIN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



• EL CAMBIO LLEGÓ A COMUNIDADES  
CERCANAS AL ARROYO GURABO

• SUPERVISIÓN DE OBRAS EN AZUA Y PERAVIA

• ENCUENTRO CON REPRESENTANTES  
DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

• RECORRIDO POR SAN JUAN

1 DE ABRIL DEL

# 2022



[www.inapa.gov.do](http://www.inapa.gov.do)

## EL CAMBIO LLEGÓ A COMUNIDADES CERCANAS AL ARROYO GURABO

El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dejaron iniciados los trabajos de saneamiento del arroyo Gurabo, en la provincia Santiago, que contempla una inversión estimada de RD\$1.392.412.575, con una proyección de tiempo de ejecución de dos años, la cual Impactará la vida de unas 900 mil personas

Arnaud explicó que la obra busca recuperar las fuentes acuíferas y reducir el impacto ambiental, por lo que el proyecto en su primera etapa abarcará unos 5.2 kilómetros de la extensión del arroyo Gurabo, iniciando desde el puente avenida Salvador Estrella Sadhalá hasta la desembocadura del río Yaque del Norte.



La obra impactará positivamente a las comunidades La Javilla-Puchulo, Callejón de la Jaguar, Las Cayenas, Zaida, Las Mercedes, Radio Centro, Los Ciruelos Abajo, La Terraza Abajo, Villa Esperanza, Hoyo de Puchula, Miraflores II, Los Santos Abajo, Los Solares y Hoyo de Bartola.

En la actualidad, los municipios que bordean el arroyo Gurabo viven en un estado de pobreza extrema y expuestos de manera directa a las enfermedades e infecciones, a causa de la contaminación ambiental de su entorno. Sin embargo, con los trabajos a realizar las condiciones de arrabalización serán cosa del pasado.

En tal sentido, los trabajos incluyen la canalización de las aguas, construcción de registros colectores, colocación de tuberías colectoras residuales para el canal, encache de cañadas y colocación de alcantarillas, así como colocación de red colectora en los sectores ubicado próximo a la rivera del arroyo.



## MÁS SOLUCIONES

Asimismo, contará con la construcción de vía de acceso al margen del canal, ciclovía, pasos peatonales, parques recreativos, áreas deportivas, iluminación y seguridad permanente.

Wellington Arnaud destacó el trabajo realizado por la Oficina Senatorial de Santiago, que representa Eduardo Estrella.

De igual forma, el apoyo de la Asociación para el Desarrollo de Santiago (APEDI) y la organización Santiago Solidario.



Asimismo, resaltó la entrega del equipo técnico de la institución y de Coraasan.

Esta obra forma parte del proyecto "Santiago 2025", anunciado por el presidente Luis Abinader y que contempla una inversión de más de 42 mil millones de pesos en 4 años.



## SUPERVISIÓN DE OBRAS EN AZUA Y PERAVIA

Enfocado en ver los avances de las obras en ejecución en la provincia de Azua, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados, Wellington Arnaud, junto con miembros del equipo técnico, recorrió los municipios donde la institución está trabajando.

Antes de dar inicio al recorrido, Arnaud se reunió con el alcalde del municipio de Estebanía, Manuel Antonio Matos, y con el alcalde de Las Charcas, Brennis Fontanez, con quienes conversó sobre la situación que estas demarcaciones tienen con el agua potable, tema que, el director ejecutivo aseguró, será resuelto.



El funcionario hizo una exhaustiva supervisión de la obra de toma, en el salto del río Grande, del Acueducto Múltiple Estebanía-Las Charcas.

«Aproximadamente en un mes se estará inaugurando esta importante obra que va a suplir de agua, en calidad, cantidad y presión, a Estebanía y Las Charcas, que finalmente tendrán su anhelado acueducto», manifestó el funcionario.

Además, el director del INAPA se detuvo en el municipio de Bani, provincia Peravia, donde está en construcción la primera etapa de la planta de tratamiento de aguas residuales, la cual será totalmente sostenible e impactará la vida de una tercera parte de los munes de esta demarcación.

Durante la visita de supervisión de las obras, el director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado por Wáscar Martínez, subdirector; Gerónimo Pérez, director del Gabinete y Miguel Bachá, asesor de la Dirección Ejecutiva.



## ENCUENTRO CON REPRESENTANTES DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN EN SANTIAGO

Como parte de la agenda agotada en Santiago, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo un encuentro con representantes de los medios de comunicación y líderes de opinión de esta provincia, a quienes explicó sobre el saneamiento del arroyo Gurabo, entre otros temas.

Esta obra forma parte de las acciones que se están ejecutando para mejorar la calidad de vida a todos los dominicanos, como prometió el presidente Luis Abinader.





## PARTICIPACIÓN EN EL GOBIERNO DE LA MAÑANA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Agua Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en el programa radial especial que, por motivo del Día Mundial del Agua, realizó el Gobierno de la Mañana, por la Z 101.

Durante su intervención, el funcionario reiteró que el compromiso de su gestión y del presidente Luis Abinader es llevar agua potable a cada hogar dominicano.

El programa se realizó desde las instalaciones del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi).



## CHARLA AFP POPULAR

«Una información oportuna es vital en cualquier proceso que involucre aportes del empleado público o privado». Con esta frase inició la charla desarrollada por Noris Rojas, asesora de la Administradora de Fondos de Pensiones Popular, a colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

Las AFP se encargan de administrar e invertir los aportes que, mensualmente, realizan el empleador y el empleado a la cuenta de capitalización individual, para que, al momento del colaborador retirarse, pueda disfrutar de una pensión.



«La información juega un papel determinante en este ámbito. Por eso estamos realizando esta charla; nuestra misión aquí es educar a los colaboradores para que conozcan cuáles son sus beneficios a la hora de retirarse».

Entre los beneficios de pertenecer a una AFP están pensión por vejez, pensión en caso de discapacidad total o parcial, pensión a favor de tus beneficiarios en caso de fallecimiento y pensión por cesantía por edad avanzada.

Los asistentes a la charla se mostraron satisfechos con todas las informaciones suministradas por Rojas.

«Qué bueno que la institución se preocupe por orientarnos en cuanto a nuestros fondos de pensiones. Me pareció muy interesante y pude despejar algunas dudas que tenía», expresó José Mañanán. La actividad se desarrolló en el salón Tito Cairo.





## RECORRIDO POR SAN JUAN

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó los trabajos del proyecto El Córbano, en el sector Villa Liberación, en la provincia San Juan, que suplirá de agua potable a más de 150 mil personas.

El proyecto contempla la ampliación del acueducto y la colocación de las redes.

Los sectores beneficiados serán: Villa Liberación, El Córbano Norte y Sur, así como Vista del Río. Los comunitarios tenían más de 30 años demandando el servicio.

"Me llena de mucha satisfacción que estemos hoy aquí, cumpliendo con la promesa que hiciera el presidente Luis Abinader en el marco del Consejo de Gobierno, que se realizó en esta provincia meses atrás", expresó Arnaud.



## SEMINARIO SOBRE TRANSPARENCIA

Una comisión del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participó en el IV Seminario Transparencia y Gestión Pública, auspiciado por la Fundación Alianza Dominicana Contra la Corrupción (ADOCCO), celebrado en el Hotel Sheraton Santo Domingo.



En la actividad se desarrollaron temas que impactan la administración pública, dentro de los que se encuentran: fideicomiso, alianzas público privadas, transparencia, control interno y externo, entre otros.

En representación del INAPA participaron, el oficial de cumplimiento antisoborno, Wellington Jiménez; la directora de Planificación y Desarrollo, Christie Jordan; los encargados de la Oficina de Acceso a la Información, de Compras y Contrataciones y de Calidad en la Gestión, Juan Miguel López, Claudia Reyes y Wilson Martínez, respectivamente.

También Sasha González, asistente de la Dirección Ejecutiva y José Otaño, encargado de la División de Elaboración de Documentos Legales, entre otros.

---



## AZUA

Brigadas de la institución en Azua tomaron muestras aleatorias de agua en el sector Pueblo Abajo, con el objetivo de identificar y eliminar posibles puntos de contaminación y velar para que los usuarios reciban, a través de las redes de distribución, el líquido apto para el consumo.



## SAN JUAN

Un equipo de Operaciones en San Juan reparó una avería en la línea de conducción de ochos pulgadas PVC, en la comunidad Los Montones, municipio Juan de Herrera.



## Peravia

Una brigada de Operaciones en Peravia corrigió dos averías que se registraban en la línea de impulsión de seis pulgadas del acueducto Los Ranchitos-Las Mallitas.

En el lugar, el equipo técnico reemplazó los tramos dañados de tubería y restableció prontamente el servicio.



